

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.
Mensual..... 5,00
Anual..... 55,00



Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1, 3.

Año II

Toledo, 20 de Febrero de 1937

Número 99

"Sus dos letras F. E. son las del espíritu que a todos nos anima"
(Generalísimo Franco a la Falange en su desfile con motivo de la toma de Málaga)

Los falangistas de Marruecos, que luchan en el sitio de mayor peligro, cubren de gloria a España y a Falange

En el Sur se presentaron ayer más de doscientos rojos y se cogieron al enemigo gran cantidad de prisioneros

BOLETIN INFORMATIVO

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintiuna horas del día 19 de febrero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE:

5.ª División.—Se ocupó Vivel del Río en el sector de Calamocha; en el sector de Huerta se ha rechazado una agresión sobre el castillo de Beche.

6.ª División.—Sin novedad, con ligeros tiroteos.

8.ª División.—En el frente del León se hizo abortar un ataque; se cogieron 14 muertos y varios heridos. En Robla, en otro ataque, se han cogido 23 muertos de los rojos con armamento.

Cuerpo de Madrid.—División de Avila y Soria.—Sin novedad.

División reforzada de Madrid.—Se realizó un ataque enemigo en el sector de Aravaca, siendo rechazados con bastantes pérdidas. Tiroteos en todos los frentes. En el sector al Este del Jarama fué rechazado un intenso ataque con grandes pérdidas. En todos los frentes siguen pasándose en gran cantidad; hoy lo hicieron un miliciano, conduciendo una ambulancia; un teniente de la Guardia civil, un sargento y otro guardia con un fusil y varias pistolas. En el sector de Barre un sargento con varios milicianos.

EJERCITO DEL SUR:

En la vertiente Sur de Sierra Nevada, se ha destruido una concentración, en el que se les hicieron 81 prisioneros, 105 muertos, un oficial y 200 prisioneros.

En el Valle del Legrín, se hicieron 28 prisioneros y 32 muertos. En Vilar se causaron numerosos muertos y se capturaron 44 prisioneros con 35 fusiles, entre ellos el capitán Manuel Burguete; otro llamado Andrés Pérez del Río, de Infantería de Marina y un alférez, Emilio Valverde. En Silos de Calama, se presentaron 21 fugitivos. En Monasterio 32 marxistas. En Antequera y Málaga se pasaron más de 200, que se presentaron en el día de hoy.

Salamanca, 19 de febrero de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

El glorioso Coronel Yagüe dirige de nuevo su cálida palabra al pueblo, mostrando al descubierto su corazón de buen español y su espíritu de ejemplar patriota

"De los 27 puntos de Falange espero la España grande e Imperial que será paga a los sacrificios de la juventud,"

(Discurso pronunciado en Ceuta)

Señoras, obreros españoles, camaradas de Falange:

Creo un deber empezar dedicando un recuerdo fervoroso, un entusiasta saludo, a los que combaten en el frente por la nueva España, a los que, con su santo nombre en los labios, la van conquistando y cuando caen, vitoreándola mueren.

El credo y espíritu de la Legión será eterno en España

Legionarios fieros y nobles, legionarios admirables, que cada día os superáis; ¡Qué valientes sois, qué heroísmo ante los peligros, qué espíritu de sacrificio ante los sufrimientos; qué bien habéis aprendido el Credo legionario y con qué alegría lo ponéis en práctica! Sois la mejor Infantería del mundo y, por cada legionario que caen, surgen cuatro nuevos, y hoy, las Banderas han doblado sus plañillas y se ha doblado el número de Banderas, porque en España el espíritu heroico y aventurero de la raza no estaba muerto, estaba dormido, y, al estruendo guerrero, a la llamada de España, ha sacu-

dido su letargo y se han incorporado a las Banderas los nietos de aquellos españoles heroicos y aventureros, que pasearon sus chambergos, jaques, bajo todos los cielos y regaron con su sangre generosa de todas las tierras el planeta. Millán Astray, glorioso inválido, que en La Legión te dejaste todo tu espíritu y parte de tu cuerpo; nunca te pagará la Patria el ser el que empezaste a despertar el espíritu heroico y aventurero de la raza, el que reuniste bajo los gloriosos guiones legionarios gente de todas las procedencias, convirtiéndola, por tu voluntad, en caballeros legionarios. Valenzuela, Franco; qué bien supisteis manejar y terminar de moldear este magnífico instrumento que os legó Millán Astray. Legionarios; cuando os vi por dentro, cuando comprendí la grandeza que había en vuestros cantos, en vuestro Credo, en vuestro espíritu, profeticé, en nuestro solar de Riffián, hace cerca de un año, que los himnos legionarios se cantarían en toda España, que vuestro Credo se impondría en la juventud española, que vuestro espíritu sería el espíritu de la nueva Patria. Hoy profetizo que esos

El día de ayer fué de relativa tranquilidad en el frente de Madrid

Madrid.—En el día de ayer la tranquilidad fué casi completa en todo este frente; solamente en el sector del Jarama hubo un intenso fuego de nuestras baterías sobre las concentraciones enemigas.

Por un prisionero francés, sabemos que las bajas sufridas en los regimientos extranjeros han sido grandes, que él se alistó voluntario porque ganaría 500 francos. Los milicianos españoles nos dicen el gran pánico y la desmoralización que existe en el campo rojo, en gran parte debido a las noticias que se tienen de Largo Caballero que da por perdida la guerra. Añaden que las bajas realizadas por el fuego de nuestra artillería sobre los extensos olivares de Arganda han sido muchísimas.

Los jefes de la columna que operan en el Jarama elogian la actitud de la heroica Falange de Marruecos

Madrid.—Los jefes de las columnas operantes del Jarama elogian la actitud valiente de las Falanges de Marruecos, que desde hace varios días se batan denodadamente en el puesto de mayor peligro del frente en compañía del Tercio y Regulares.

(Más información en la pág. 8)

cánticos y ese Credo y ese espíritu, no pueden morir ¡Dios mío, que no me equivoque!

Regulares míos: 16 años con vosotros. ¡Cómo os quiero y cómo os admiro! ¡Qué valor más sereno el vuestro, qué nobles sois, qué bien nacidos! ¡Cómo agradeceréis a España la Nación noble que vino a protegeros y no a explotaros, lo que por vosotros ha hecho! Nos unen lazos indisolubles, hermanos musulmanes: juntos cumpliremos nuestro destino histórico y vuestro Dios y nuestro Dios, que predicán la justicia y la bondad, nos protegerán, porque queremos ser justos y buenos.

Y a tí, soldado español, carne y

sangre y vida de la Patria: ¡Qué voy a decirte? ¡Que eres español y con eso basta! ¡Qué tenaz en la defensa; qué arrojo en el ataque! Eres digno hijo de esas santas madres españolas que, cuando pierden un hijo, ofrecen más hijos, si más tienen, con el ánimo sereno, rezando por ellos y pidiendo por España dan sus alhajas, hacen vendas para heridos y ropas para pobres. ¡Mujer española! ¡Santa mujer española! Te mando desde aquí un abrazo y un beso con todo mi corazón, como se los daba a mi madre.

Requetés, guerreros de boina encarnada: ¡Qué admiración sien-

(Continúa en la página 4)